



## Antrag

TOP: 4.1.1  
Vorlagen-Nummer: **VII/2020/01035**  
Datum: 24.11.2020  
Bezug-Nummer.  
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser: Scholtyssek,  
Andreas

Beratungsfolge	Termin	Status
Stadtrat	25.03.2020	öffentlich Entscheidung
Ausschuss für Finanzen, städtische Beteiligungsverwaltung und Liegenschaften	20.10.2020	öffentlich Vorberatung
Ausschuss für Finanzen, städtische Beteiligungsverwaltung und Liegenschaften	17.11.2020	öffentlich Vorberatung
Hauptausschuss	18.11.2020	öffentlich Vorberatung
Stadtrat	25.11.2020 28.01.2021	öffentlich Entscheidung

**Betreff: Antrag der CDU-Fraktion zum Amtsblatt der Stadt Halle (Saale)**

### **Beschlussvorschlag:**

- 1. Das Amtsblatt wird ab April 2021 wieder allen Haushalten in der Stadt Halle (Saale) kostenfrei zugestellt.**
2. Das Amtsblatt der Stadt Halle (Saale) wird inhaltlich auf die gesetzlich vorgeschriebenen Informationen im Sinne ortsüblicher Bekanntmachungen reduziert und somit der Aufwand zur Erstellung reduziert.
3. Die Möglichkeit für die Fraktionen des Stadtrates je Monat einen Beitrag im Amtsblatt veröffentlichen zu können, bleibt bestehen.

gez. Andreas Scholtyssek  
Fraktionsvorsitzender

### **Begründung:**

Aufgabe des Amtsblattes ist es, den Bürgerinnen und Bürgern der Stadt die Kenntnisnahme von geltendem (Stadt)recht zu ermöglichen. Das Amtsblatt erfüllt also die Funktion eines Verkündigungsblattes mit dem Zweck ortsüblicher Bekanntmachungen. Ziel ist es demnach, die Einwohnerschaft über rechtlich bindende Entscheidungen zu informieren.

Um sicherzustellen, dass sämtliche Haushalte im Stadtgebiet über Angelegenheiten mit kommunalrechtlicher Relevanz informiert werden, soll das Amtsblatt in der benannten Auflage hergestellt werden.

Indem sich das Amtsblatt auf die wesentlichen und gesetzlich vorgeschriebenen Informationen beschränkt und auf darüber hinaus gehende redaktionelle Beiträge verzichtet wird, kann sowohl der Umfang jeder Ausgabe als auch der Aufwand zur Erstellung deutlich reduziert werden.

Die sog. Fraktionsseite dient, wie bisher dazu, die Einwohnerschaft einmal je Monat über kommunalpolitische Themen aus Sicht der Fraktionen des Stadtrates zu informieren sowie den Bürgerinnen und Bürgern Sachentscheidungen der Fraktionen zu verdeutlichen.